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Aos dois dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos. na sala
dos Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a Presidência do Prof. Dr
Pedra Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes: André Luís da Salva Leite, Ani Caroline Grigion
Potrich, Claudelino Martins Dias Junior, Eloise Helena Lívramento Dellagnelo, Gabriela Gonçalves
Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, Helena Kuerten Uglione, Irineu Manoel de Souza. Joana Stelzer
Márcia Barros de Sales, Marco Antõnio Ocke, Marcos Abilio Bosquetti, Marcos Baptista Lopez
Dalmau, Marcus Vinícius de Lama, Mário de Souza Almeida, Martin de La Martiniere Petroll. Paulo
Otolini Garrido, Pedro Antõnio de Meio, Raphael Schlickmann, Rogério da Sirva Nunes, Rolf
Hermann Erdmann, Rosália Aldraci Barbosa Lavarda. Rudimar Antunes da Rocha, Taisa Dias e o
representante discente João Victor Piska. Justificaram a ausência os docentes: Alessandra de
Linhares Jacobsen, licença de Saúdes Andressa Sasaki Vasques Pacheco, luto (art. 97/lei
8112/90)l Alexandre Marina, agenda PROGRAD - Brasílial Bernardo Meyer, aula no PPGAUI
Çibele Barsalini Martins, atividade externas Evelize Welzel. atestado médicos Gilberto de Oliveira
Moritz, licença médicas Professores em Licença Capacitação, Marilda Todescat e Renê Birochi
Maurício Roque Serva, aula no PPGA; Mauricio Pereira, cedido a Prefeitura de Fpolisl Rebeca de
Moraes Ribeiro de Barcellos, licença para tratar de interesses particularesl Rogério Tadeu de
Oliveira Lacerda, afastamento para pós doutorado. O Presidente, Professor Pedro Meio,
cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. O professor Pedro Meio sugeriu que a reunião
se encerrasse até as 18hs e que fosse estabelecido um tempo de 3 minutos para a manifestação
de cada membro do colegiada. Colocado em votação, o Colegiado do CAD aprovou por
unanimidade. A professora Joana pediu inclusão de pauta para o processo de pós-doc. da
professora Marilda Todescat. A professora Helena solicitou inclusão de pauta do relatório final do
processo de afastamento de pós-doc. da professora Eloise. A professora Eloise solicitou inclusão
de pauta para o processo de afastamento para pós-doc. da professora Taisa. Colocado em votação
as inclusões de pauta, o Colegiado do CAD aprovou por unanimidade. O professor Martin solicitou
inversão de pauta do seu processo de afastamento para pós-doc. Diante do pedido, a professora
Joana sugeriu que fosse tratado os processos de pós-doc de todos os professores primeiramente.
Colocado em votação, o Colegiado do CAD aprovou por unanimidade. O professor Irineu sugeriu
que a Proposta do Regimento Interno do CAD fosse o último item da pauta por demandar mais
tempo. Colocado em votação, o Colegiado do CAD aprovou por unanimidade. Item l -- Informes:
ninguém se manifestou. Item 2-Transmissão e Gravação das Reuniões do CAD. O professor
Garrido sugeriu que fosse adotado a "ata eletrõnica", onde haveria a gravação das reuniões e o
registro da pauta seria com uma ata resumida, cabendo a secretaria do CAD fazer esse registro e
manter o backup. Assim, o colegiado terá uma ata resumo e quem quiser discutir, a gravação
estará arquivada. A professora Joana questionou se a ata resumida é permitida na UFSC. O
professor Garrido falou que não saberia dizer, mas precisaria ser pesquisado. O professor Pedro
sugeriu fazer uma consulta junto a Procuradoria. O professor Rudimar questionou se há
mecanismo para a transmissão e gravação na sala 1 17, auditóri.o do CAD, e sugeriu que todas as
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ainda, que poderia causar transtornos na ql)alidade de ensino aos alunos. Relatou que ê uma
questão para ser analisada com calma e n4io sabemos se no futuro teremos professores para
poss fieis substituições. O professor, ainda infk)rmou, que não encontrou nenhuma resolução sobre
o percentual de saída de docentes, mas terjia que se utilizar o bom senso. Q professor p'earo
}nfomlou que foi feita uma consulta e que a saída (afastamento para pós-doc.) dos. professores não
poderia inviabilizar as reuniões do coiegia4o. Informou .ainda, que hoje, poderá

ser feita a
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contratação de dois professores substitutos e que se o professor sai para afastamento, tem direito
a um substituto. A professora Helena disse qlie a sua preocupação maior é com as licenças p?ra
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afastamento para pos doc, já que desde o semestre passado estava sendo pleiteado o pedldol:O
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leu o parecer. Colocado em votação, o Colbgiado do CAD aprovou por unanimidade. Item 8 -
Processo Ro 23080.019806/2019-42 de Afastamento para Pós-Doc da Profa. Taisa Dias
(2019.2). A relatora, Prof'. Eloise leu o parecer. Foi solicitado que a professora Eloise colocasse no
parecer o pedido de inclusão do nome dcl professora Taisa na lista de saída para pos-doc
Colocado em votação a inclusão do nome n4 lista e o afastamento para pos-doc, o Colegiado do
CAD aprovou por unanimidade. Item 9 -- Processo 23080.013291/2019-77 de Transferência do
Prof. Ricardo Niehus Buss da Universidade Federal de Tocantins para a UFSC. O relator Prof.
Gerson Rizzatti Júnior leu o parecer e enfatizou que é favorável desde que o Departamento não
venha a perder nenhuma vaga. O professora Marcus Vinícius sugeriu que fossem vinculadas ao
parecer, as disciplinas que serão distribuídasl O professor Gerson sugeriu que fosse reg strado na
ata. Colocado em votação, o Colegiado do C+D aprovou por unanimidade, com a condição.de.que
o professor venha suprir as demandas do departamento, principalmente na área de produção e
logística. Item 10 - Processo 23080.08509q/2018-57 de Prof. Voluntário no PPUAU ao p'roT.
Anderson Sasaki. O relator, Prof. Marcosl Bosquetti leu o parecer. Colocado em votação, o
Colegiado do CAD aprovou por unanimidade. Item ll : Relatório final do Processo de
Afastamento de Pós Doutorado da ProPI Eloise Ro 23080.083383/2017-52. A relatora, Prof.
Helena leu o parecer. Colocado em votação, lo Colegiada do CAD aprovou por un.animidade. Item
12 - Proposta de Regimento Interno do C4D. Neste momento da reunião identificou-se que

não

havia quórum para votação. Nada mais havendo a declarar, o Presidente agradeceu a presença de
todos e deu por encerrada a reunião da qual, fu Dauana Berndt Inácio lavrei a presente ata.
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